

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



NOTA DE PRENSA Nº 0036 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Proyecto MIRHAC mantiene coordinación con alcaldes de Condebamba y Cajabamba

El Proyecto MIRHAC viene siendo ejecutado por el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente.

Con el propósito de trabajar de manera articulada con la Municipalidad Distrital de Condebamba y la Provincial de Cajabamba, el Equipo Técnico del Proyecto "Mejoramiento de la Gestión Institucional del Recurso Hídrico y el Ambiente en las Cuencas de las Provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá"; por sus siglas MIRHAC, mantuvo una reunión con Wilder Ramos y Marcelo Gamboa Alcaldes de Condebamba y Cajabamba respectivamente.

Wilder Ramos destacó la importancia de este Proyecto, considerando que la organización de gestión de recursos hídricos en una herramienta fundamental para el cuidado y uso eficiente del agua. Además, resaltó la iniciativa por parte del Gobierno Regional Cajamarca de trabajar de manera articulada con las municipalidades locales. "Estamos predispuestos a colaborar en lo que se pueda, en beneficio de nuestros recursos hídricos y nuestra microcuenca y sobre todo de nuestra población", expresó el Alcalde de Condebamba.

Por su parte, el Prof. Marcelo Gamboa expresó que la creación de una organización de gestión de recursos hídricos será una línea base para la gestión de proyectos de inversión en la microcuenca de intervención; es decir, el río Malcas. "Agradezco la visita del Equipo Técnico del Proyecto MIRHAC y estaremos en constante coordinación para que se pueda culminar de manera exitosa este Proyecto y esperamos que consideren elaborar un nuevo expediente, que abarque una zona de intervención más amplia", culminó.

Finalmente se llegó a un acuerdo de llevar a cabo una asamblea el día 08 de mayo en Cauday en donde estarán presentes funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca, los alcaldes de Condebamba y Cajabamba, actores sociales; entre ellos presidentes de JASS, Comité de Regantes, Asociación de productores, entre otros.

Se agradece su difusión Cajamarca, 24 de abril del 2015

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE